

Rekomendasi 5 Film Religi Cocok Ditonton Saat Ramadan



Sumber Layla Majnun-Starvision Present

SGDFighters di bulan yang penuh berkah ini tidak ada salahnya dengan menambah wawasan bestie, dengan menonton film religi tidak hanya menghibur tetapi dapat memotivasi kamu untuk meningkatkan ibadah kamu. Berikut ini daftar film religi yang cocok ditonton saat Ramadan.

Mencari Hilal (2015)



Sumber Vidio-Mencari Hilal

Mencari Hilal mengangkat alur yang memang tidak terlalu kompleks dan tidak terlalu banyak memiliki konflik yang terlalu berat, yang menjadi menarik dalam film ini adalah membahas mengenai isu sosial yang banyak terjadi di masyarakat yaitu perbedaaan pola pikir antara orang tua dan anak mengenai sudut pandang terhadap agama islam.

Karakter yang ditonjolkan seorang ayah dan anak yang sering bertengkar karena perbedaan pola pikir mengenai tradisi, sosial, dan budaya. Tokoh ayah yang diperankan oleh akto senior Deddy Sutomoo sangat taat agama dan sedikit ‘kolot’ dan tokoh anak yang diperankan oleh Bayu Oktara dengan watak keras kepala dan ‘gaul’ ini tidak hanya menarik tapi juga dapat membuka mata kamu mengenai sisi lain dari agama islam dari sudut pandang yang berbeda.

Sang Kiai (2013)



Sumber Viu-Sang Kiai

Cerita yang mengenai sosok K.H.Hasyim Asy'ari, K.H. Wahid Hasyim, dan para santrinya dalam menghadapi pasukan Jepang dan sekutu. Film besutan sutradara muda Rako Prijanto mampu membawa film bertema nuansa islam masuk kedalam nominasi 86- Oscar (penghargaan tertinggi karya film dan televisi untuk kategori Best Foreign Language. Di film ini kamu tidak hanya menambah pengetahuan di bidang agama tapi juga sejarah para pejuang Indonesia.

Sang Pencerah (2010)



Sumber Viu-Sang Pencerah

Siapa yang tidak kenal dengan pahlawan nasional K.H. Ahmad Dahlan ? seorang pejuang yang ikut terlibat dalam pergerakan nasional dan pendiri dari organisasi islam terbesar di Indonesia Muhammadiyah ini diperankan oleh seorang aktor ternama Lukman Sardi. Film ini mengajarkan kita mengenai arti dari kesabaran dan ketaatan yang sesungguhnya.

Emak Ingin Naik Haji (2009)



Sumber Mizan Productions dan Smaradhan.

Film *Emak ingin Naik Haji* mengajarkan kamu tentang seorang anak yang berbakti dan membantu ibunya agar bisa melaksanakan ibadah haji, dalam film ini diceritakan bagaimana anak yang diperankan oleh Reza Rahardian berusaha mengumpulkan uang demi membantu ibunya untuk pergi haji walaupun bekerja secara serabutan. Perjuangan untuk memenuhi ibunya sangatlah sulit dan banyak rintangan tetapi ia tidak pernah putus asa dan terus bekerja keras dan tabah sampai akhirnya keinginan sang Ibu pun bisa terwujud.

Layla Majnun (2021)



Sumber Layla Majnun-Starvision Present

Layla Majnun adalah film yang diadaptasi dari sebuah kisah legenda dari tanah Arab yang begitu mahsyur hingga dikisahkan secara turun-temurun dan telah dialih bahasakan ke dalam berbagai bahasa lainnya. Kisah ini bernama Laila dan Majnun, sepasang kekasih

penjalin kisah cinta abadi yang berakhir tragis, tetapi film Layla Majnun versi Indonesia ini akan dikemas secara lebih modern dengan beberapa latar belakang cerita yang sedikit diubah agar sesuai dengan alur waktu modern yang dipilih. Film ini diisi dengan banyak aktris dan aktor populer salah satunya adalah Acha Septiarsa, Reza Rahardian, dan Baim Wong.

Isilah waktu luang anda dengan hiburan yang bermanfaat, tidak hanya bertema religi ada banyak lagi genre film yang tidak hanya memberikan kamu hiburan tapi juga manfaat lain seperti pengetahuan dan informasi dengan banyak film-film yang mampu menambah wawasan kamu.

Selain artikel diatas, kamu juga bisa membaca dan mendapatkan informasi melalui rubik yang tersedia pada website UIN Sunan Gunung Djati, didalamnya tersedia berbagai macam informasi yang bisa kamu akses secara gratis, kamu juga bisa melihat berbagai macam aktivitas dan kegiatan kampus. Penasaran? Langsung aja telusuri dan temukan yang kamu mau